



「オリンピックとその裏の問題について」

イタリアでミラノ冬季オリンピックが開催され、時差（8時間）の関係で日本選手の活躍を朝の報道で知る毎日です。そんな中で少し気になるニュースがありました。それはフリースタイルスキー女子に出場する予定だった、近藤心音選手が公式練習で膝をけがしてしまい本番を棄権しました。近藤選手は前回のオリンピックでも同じように公式練習で大けがをして欠場をしました。その傷心している近藤選手に対して「もし選ばれても次は辞退してくださいね」とSNSで同じアカウントから何度も誹謗中傷があったそうです。近藤選手は怒りを抑えながらも「私の生き様も競技のことも知らない人がこんな酷い事を今の状況の私に投げつけてくるということは、許せない（一部省略）」と自分の想いを投稿しました。

また、それを取り上げたニュースに対して近藤選手を批判する人、擁護し応援する人など、たくさんのコメントもSNS上にはありました。

気になったのは、近藤選手へのSNSによる誹謗中傷は匿名の攻撃であり、顔や声も分からず状態だと想いや言いたいことがあったとしても、決して公平ではないということです。

学校生活においても、集団で人と関わる以上は何らかの摩擦やトラブルが起きて腹を立てることがあるかも知れません。しかし、人として最も劣悪で卑怯な行為は相手から見えないところで誹謗中傷や落書き等の攻撃をすることだと思います。北中の皆は、そんな行為を許さない強い意思と心をもってもらいたいと願います。



生徒会 R8年 新スローガン発表

新生徒会執行部が今年の生徒会スローガンを考えてくれました。「ネガティブな感情を決して無駄にはせず、次なる挑戦へ向けて、そのネガティブな感情をバネに前へ前へ進み、最後には華を咲かせられるようにしよう」という思いが込められています。

【R8スローガン】

『昇華』～昇る挑戦 華開け～

保護者のみなさまへ

先月の参観授業は、お忙しいところ来校いただき誠にありがとうございました。また、新入生説明会では、育友会からの説明や資料配布などでご尽力いただき感謝いたします。

3年生保護者の皆様におきましては、3月17日に卒業式があります。卒業生は10時前に入場を始め10時から開式となる予定です。時間に余裕をもって来校していただきますようお願い申し上げます。



卒業証書

©dak



尼崎市立大庄北中学校HP
学校からのお知らせ
月間行事予定表
学校だより&保健だより

